



Neue, besondere Plätzerl im ROHO Rosenhof: die ROHO Teich Lodges.

# Teich, Lodges und Karibik-Feeling

111

Ein Urlaub im ROHO Rosenhof ist: gelassen. Kommod. Achtsam. „Stoansteirisch“ und doch erfrischend „BOHO“. Mit einem neuen individuellen Rückzugsparadies für alle, die's ganz privat und naturnah mögen. Mitten im grünen Herzen Österreichs, ganz bei sich.

**E**inen Ort zum Wachsen, Wandeln und Innehalten hat Familie Ferner mit ihrem charakterstarken Hotel in Murau geschaffen. Der Name – ROHO Rosenhof – verkörpert das einmalige Konzept, das das „stoansteirische“ Lebensgefühl mit der freigeistigen „BOHO“-Lebensart vereint. So wie das mittlerweile in 14. Generation geführte Haus selbst, kommen auch die Menschen hierher, um sich immer wieder neu zu (er)finden.

Sich während der sommerlichen Auszeit im Energie-Vorzeigeort wieder aufs Wesentliche zu konzentrieren. Und sich zwischen liebevoll gestalteten Zimmern, Gaumenfreuden, die dem ROHO-Mindset alle Ehre machen, und den bunten Aktivitäten in der waldreichsten Region Österreichs ganz sich selbst zu widmen. „Wir le-

ben das Wesentliche, nicht den Überfluss“, beschreiben die Gastgeber ihren ausgeprägten Fokus, der sich im „stoansteirischen“ Luxus unserer Zeit widerspiegelt. Ein Luxus, dem sie nun ein völlig neues Gesicht geben.

## ROSIGE (AUS)ZEITEN

Es hat fast ein bisschen Karibik-Feeling – und das mitten in der Steiermark: Um der sommerlichen Natur noch ein Stück näher zu kommen – und wiederum ganz im Sinne der Weiterentwicklung – entstehen im ROHO Rosenhof nun neue, besondere Plätzerl für Erwachsene und Paare. Die Teich-Lodges bilden ein individuelles Rückzugsparadies, umhüllt von Wasser und Natur. Für die achtsame Erholung, zum Rasten, Reseten, Verweilen. Dabei

verzaubert nicht nur die landschaftliche Idylle rundherum, sondern auch das Innere der Lodges: Sie glänzen durch ihre natürliche Schönheit, vermitteln elegante Gelassenheit dank warmer Farben, geschmackvoller Designs und liebevoll präsenter Details. Den Wellnessfaktor bringen eine Badewanne mit Luftsprudel und eine private Sauna. Und von der eigenen Terrasse genießt man nicht nur perfekte Sonnenstunden, sondern auch direkten Zugang in den 500 Quadratmeter großen naturreinen Badeteich. Alle Annehmlichkeiten, die man als Hotelgast genießt, sind dabei natürlich inkludiert. So zeigt Familie Ferner einmal mehr, wie sich die „stoansteirische“ Tradition und der „BOHO“-Spirit zu einem Ort der Ruhe und Inspiration vereinen lassen.

[www.roho-murau.at](http://www.roho-murau.at)

C